

ABSTRAK

Sofyan Syarifuddin. Gerakan Peduli Lingkungan (GPL) Sebagai Agen Dalam Meningkatkan Kesadaran Lingkungan Bersih. (studi kasus : Pengelolaan Sampah Di Lingkungan Kompleks Perumahan Pondok Pekayon Indah, Bekasi Selatan). Skripsi. Jakarta. Program Studi Sosiologi (Konsentrasi Sosiologi Pembangunan). Jurusan Sosiologi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Jakarta. 2016.

Penelitian ini bertujuan mengetahui usaha Gerakan Peduli Lingkungan sebagai agen dalam menumbuhkan partisipasi warga terhadap kesadaran lingkungan khususnya masalah sampah. Penelitian ini juga melihat kendala dan keberlanjutan Gerakan Peduli Lingkungan dalam menjalankan program-programnya di warga Kompleks Perumahan Pondok Pekayon Indah.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, yaitu penelitian yang bermaksud mendeskripsikan atau menggambarkan suatu fenomena. Penelitian ini menggunakan teori strukturasi Anthony Giddens untuk menganalisis agen dan struktur untuk melihat perubahan yang terjadi di masyarakat. Pengumpulan data menggunakan teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informan yang diwawancarai berjumlah 10 orang terdiri dari pengagas, pengelola, dan warga masyarakat.

Penelitian ini menjelaskan bagaimana Gerakan Peduli Lingkungan dapat menumbuhkan kepedulian masyarakat terhadap lingkungan. Gerakan Peduli Lingkungan ini digagas oleh seseorang warga yang resah melihat kondisi lingkungannya yang kotor akibat sampah. Gerakan Peduli Lingkungan berupaya menciptakan lingkungan yang bersih dengan adanya program-program mengenai lingkungan. Seperti pemilahan sampah, Kerajinan Tangan, Pengomposan dan lain-lain. Tujuan dari setiap program tersebut umumnya menciptakan lingkungan bersih dan khususnya mengurangi jumlah volume sampah yang dibuang setiap harinya, agar dapat diolah kembali. Keberadaan Gerakan Peduli Lingkungan juga telah mengubah cara pandang masyarakat di Kompleks Perumahan Pondok Pekayon Indah dalam memandang sampah dan lingkungan sekitar. Warga masyarakat pun menerima dengan baik program-program yang dilaksanakan oleh Gerakan Peduli Lingkungan serta mengikutinya dengan antusias.

Kata Kunci : Agen, Struktur, Kesadaran Lingkungan